



“DECENIO DE LAS PERSONAS CON DISCAPACIDAD EN EL PERÚ”

“AÑO DEL CENTENARIO DE MACHU PICCHU PARA EL MUNDO”

NOTA DE PRENSA N° 029 - 2011-GR.CAJ/RENAMA

Gobierno Regional conversa con pobladores de caserío San Antonio de Pachachaca

Pobladores llegaron a la sede central del Gobierno Regional de Cajamarca para escuchar nuestra posición respecto al archivamiento de la denuncia en contra de la minera Yanacocha por la contaminación de la laguna de Totoracocha Chica.



El día 06 de setiembre, el Gerente Regional de Recursos Naturales y Gestión del Medio Ambiente del Gobierno Regional de Cajamarca, Dr. Rolando Reátegui Lozano, conversó con los pobladores del caserío de san Antonio de Pachachaca, del distrito de La Encañada, cuando llegaron a las instalaciones de la sede central del Gobierno Regional, como parte del recorrido de la marcha de protesta en contra del archivamiento de la denuncia

de contaminación en la laguna de Totoracocha Chica por parte de la minera Yanacocha.

En primera instancia les manifestó que en el Gobierno Regional se trabaja en equipo y que existe una sola política ambiental basada en los mismos objetivos, teniendo en cuenta una visión estratégica y con el firme compromiso de la defensa de los recursos naturales y medio ambiente. Además mencionó que la Gerencia a su cargo ha elaborado un comunicado oficial respecto al tema en cuestión, el cual se encuentra disponible en la página web del Gobierno Regional.

También dijo: ***“Queremos dar una nueva orientación al debate de los temas ambientales porque creemos que el problema de los recursos naturales y del medio ambiente no solamente es de ustedes, ni de los funcionarios del gobierno regional, ni del Presidente y Vicepresidentes , sino que nos involucra a todos”.***



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

GERENCIA REGIONAL DE RECURSOS NATURALES Y GESTIÓN DEL MEDIO AMBIENTE



“DECENIO DE LAS PERSONAS CON DISCAPACIDAD EN EL PERÚ”

“AÑO DEL CENTENARIO DE MACHU PICCHU PARA EL MUNDO”

El presidente de la Junta de Sistema de Riego Tecnificado Totoracocha Chica – San Antonio de Pachachaca, Sr. Claudio García Vargas manifestó: *“Nosotros esperamos que el Gobierno Regional y la Gerencia de Recursos Naturales nos apoye para que den a conocer a la población de Cajamarca nuestra problemática”*.

En este sentido el Dr. Reátegui dijo: *“Estamos llanos a apoyar porque el tema ambiental y de los recursos naturales juegan un papel importante, no podemos permitir que algunas actividades económicas acaben con las lagunas y se contaminen los ríos porque se convertiría en un problema de derechos humanos”*.

Al término de la charla los pobladores se retiraron reconfortados por las palabras de nuestro Gerente, para luego continuar su marcha pacífica hacia la plaza de armas de la ciudad en donde esperaban conseguir el apoyo de toda la colectividad cajamarquina.

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 07 de setiembre de 2011.

GERENCIA REGIONAL DE RECURSO NATURALES Y MEDIO AMBIENTE
¡POR UNA GRAN REGIÓN!